

福島市立下川崎小学校 学校だより

夢きらり☆

令和5年11月21日



【 教育 目 標 】

- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たくましく

何に見えますか？

11月6日（月）
朝の会

同じ絵を見ていても違うものに見えることがあります。それは見ている人がどこを見てどう判断しているかによって違ってきます。例えば、上の絵はアヒルに見える人とウサギに見える人がいるでしょう。下の絵は若い女性に見える人と老婆に見える人がいると思います。

つまり、同じものを見ているようでも同じと認識していません。だから「対話」が大切です。対話を通してお互いが見えているものを理解し合うことで、相手を深く理解し合ったり新しい発見があったりするかもしれません。

日頃の生活も授業も対話を多くすることでお互いを理解し合えるといいですね。



ミシン学習 10月17・24日

5年生が家庭科でミシンを使った学習をするときに、地域の方に協力していただき作品製作をしました。丁寧に教えていただきすてきな作品になりました。



森林学習 11月7日

5年生が水林自然林で森林学習を行いました。今年は松川小学校の5年生と合同で活動しました。丸太をのこぎりで切るなど日頃できない貴重な体験をすることができました。



防災出前授業 11月10日

4年生が県北建設事務所の方を講師に迎えて防災出前授業を行いました。土石流やがけ崩れの仕組みを学び、自分の命を守るためにはどうすればよいかを深く考えるきっかけになりました。



児童会集会活動 11月16日

運営委員会が中心となって全校生が楽しめる集会活動を行いました。わんぱくの森で、魔王の手下が出すミッションを班のみんなで協力してクリアしていくというとても楽しい活動でした。笑顔あふれる時間になりました。



地域関連学習

11月2日(木)

それぞれの学年で地域に関連した学習を行いました。



1・2年木エクラフト



3・4年紙漉き体験



5年つるしびな製作



たくさんの地域の皆さんにお手伝いしていただきながら充実した活動を行うことができ、有意義な時間を過ごすことができました。ありがとうございました。



6年地域散策

只見線学習

10月26日
(木)



6年生が只見線学習を行いました。圓蔵寺を参拝した後、奥会津水力館みお里

を見学しました。その後会津川口駅から七日町駅まで只見線に乗って景色を楽しみました。七日町では班ごとにフィールドワークを行い、楽しい思い出をつくることができました。



マラソン記録会

11月8日(水)

とてもよい天気のもとマラソン記録会を行いました。業間や昼休み、そして体育の時間に一生懸命練習してきました。去年よりよい記録を目指す子、一つでも上の順位を目指す子、最後まで歩かず走りとおすことを目指す子と目標は様々でしたが、一人一人が目標に向かって頑張ることができました。

たくさんの応援があったことも子どもたちの力になりました。ありがとうございました。

